

En busca de los votos necesarios para su aprobación

Marcel no descarta aplazar la votación de reforma previsional

Ejecutivo aceptaría la iniciativa de la Comisión de Trabajo.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, no descartó ayer que la votación de la reforma previsional pueda ser aplazada por así asegurar mejores condiciones de que sea aprobada por el Congreso.

De esta forma, se estaría acogiendo la iniciativa de la Comisión de Trabajo del Senado para que la iniciativa se vote más ade-

lante en general y en particular simultáneamente tras alcanzar los acuerdos necesarios.

Marcel advirtió eso sí que es importante establecer plazos. "Nos parece que elementos esenciales de proceder de esa manera sería tener claro cuáles son los plazos en los que haría eso. Porque si uno va a tener una discusión en la cual nada va a estar seguro hasta el final, va a querer saber cuándo es ese final", expresó el ministro.

El titular de Hacienda reconoció que en la semana se discutió

esa posibilidad con los parlamentarios, pero que sin los plazos como "referencias" era "prácticamente un acto de fe, que se requerían de otros elementos para proceder de esa manera".

ACERCAMIENTO

En todo caso, Marcel admitió que "lo importante es estructurar un sistema en que vayan produciéndose decisiones, acuerdos, votaciones".

El miércoles pasado, el Ejecutivo entregó de manera oficial el do-

cumento, que a su juicio, reúne todos los puntos de acuerdo de la iniciativa. Sin embargo, ese mismo día los parlamentarios opositores no dudaron en sostener que "hay mucho que corregir". Sin embargo, el secretario de Estado se ha mostrado optimista en los últimos días al punto de decir que se estaba produciendo un "acercamiento de posiciones" con la oposición.

"Es una forma de intentar salir de la discusión circular que se está llevando a cabo en el Congreso", dijo Marcel.



El ministro de Hacienda prefiere ceder para seguir avanzando.